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Roberto Bonilha - Subprefeito e Presidente do CADES-JA

Ricardo Romero Prieto – Coordenador de Governo Local

Marlene Bicalho Reis – Conselheira da Sociedade Civil

Luciano Ma�as – Conselheiro da Sociedade Civil

Marcos Manuel - Conselheiro da Sociedade Civil

Warlen Silva - Conselheiro da Sociedade Civil

Mauro Alves - Conselheiro da Sociedade Civil

André Bernardino - Conselheiro do CPM e munícipe

Maria Lúcia - Sociedade CIvil

Valdomiro Pinheiro dos Santos – Munícipe e Conselheiro da Supervisão de Saúde

PAUTA

● Aprovação de Ata;

● Horta UBS Geraldo – Mu�rão na horta, PAVs e podas;

● Feira da Saúde – Par�cipação CADES

● Pá�o de Compostagem Jabaquara – Subprefeitura informar andamento, próximos passos e prazos -
Deliberação o�cio.

● Jardim de Chuva – Protocolo de manutenção do jardim de chuva e próximos passos;

● Retorno sobre transporte e doação dos mobiliários produzidos pelo CADES e resposta sobre agenda de
trabalho e material disponível
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● Viabilidade para projeto de plan�o no canteiro EMEF Cacilda Becker – Verificação de possíveis
interferências com o Metrô SP;

Informes/outros:

● Atualizações sobre os processos de fiscalização ambiental e ocupação da área do canteiro Cupecê
(SVMA e MP);

● Projeto de plan�o na EMEI Cruz e Sousa – Atualizações e próximos passos;

● Apresentação de proposta de projeto em parceria com a Associação Novos Passos

Memória/acompanhamento (esses assuntos apenas serão abordados em reunião se houver alguma
atualização a ser feita):

● Apresentação - Tema: Dia a dia de manutenção dos jardins de chuva na cidade de SP (a confirmar);

● Levantamento das supressões, quedas, podas e plan�os de árvores na Sub-Jabaquara em 2023 - Projeto
2024

● Horta UBS Geraldo –PAVs e demais solicitações;

● Andamentos na SIURB ref. ao afundamento das redes no Pq. Do Nabuco.

● Compensação da árvore suprimida na Grumixamas (modelo).

● Parceria entre SENAC, CCN, Subprefeitura e CADES.

● CONDEPEFI – Organizar visita de apresentação do CADES e Sub Jabaquara;

● Orçamento par�cipa�vo

● Praça dos Laguinhos – Acompanhar desenvolvimento da obra

Expediente:

Roberto Bonilha - Agradeceu a presença de todos. Lembrou que era a úl�ma reunião antes da posse no
novo grupo de conselheiros, desejou sorte para os futuros conselheiros.

Ricardo - Informou que a conselheira e primeira secretária Marianne está com problema de saúde e
precisou se ausentar da reunião. Shindi também não pode comparecer por mo�vos de trabalho. Neste
caso, a reunião será conduzida pelo governo local. Informou que a Secretária Marianne passou os itens de
pauta por e-mail e seguirá a programação enviada. Anunciou o primeiro item da pauta, referente a
votação das atas de fevereiro e março. As atas de fevereiro e março foram aprovadas por: Subprefeito
Roberto Bonilha, Ricardo (governo local), Marlene, Marcos, Luciano e Warlen. O conselheiro Mauro Alves
se absteve da votação. Passou a palavra à conselheira Marlene para falar sobre o Evento da Feira da
Saúde.

Marlene - Anunciou o item completo: Horta UBS Geraldo – Mu�rão na horta, PAVs e podas. Informou que
a horta da UBS foi incorporada ao PAVs mas a indicação do técnico ainda está em andamento. Sobre a
poda, existe um laudo técnico que foi localizado, anexado ao SEI e está em processo de revisão para
conclusão do processo. O CADES, deve acompanhar o processo. A questão do mu�rão, o CADES deve
acompanhar e, no momento oportuno, faremos essa interlocução com a Vila Mariana e Horta da Saúde,
para realização do evento.

Warlen - Perguntou quando se pretende realizar esse mu�rão.

Marlene - Informou que ainda não tem data.

Mauro - Perguntou se a prefeitura já tem o laudo dessas árvores porque ele não teve acesso.

Marlene - Informou que sim.

Mauro - Con�nuou que precisamos envolver a Maria Lúcia e André, que são da saúde, porque há uma
questão sobre quais os produtos que podem ser feitos dessa horta e como podem ser u�lizados.
Informou que parece que existem alguns itens que não podem ser plantados na UBS.

Marlene - Informou que o laudo das árvores foi anexado ao SEI. É público no sistema. E o CADES-Já seguiu
as recomendações da Secretaria da Saúde, representada pelo agente do PAVs. Explicou que a principal
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intenção dessa horta é ela ser de caráter pedagógico e que no momento certo traremos essas
problemá�cas para a pauta para fazer a ação corretamente.

Roberto - Pediu esclarecimentos sobre o que será cul�vado nessa horta, será definido depois?

Marlene - Confirmou que sim, será definido posteriormente. Não está à priori definir o que será plantado.
Essa será uma construção conjunta com a Vila Mariana, Horta da Saúde, Secretaria de Saúde, CADES e
PAVs. Informou que neste momento, a poda é item primordial porque, inclusive, há muito sombreamento
na área do canteiro existente.

Ricardo - Explicou rapidamente aos convidados e aos futuros conselheiros presentes todo o processo de
solicitação e como esse assunto foi inserido na pauta do CADES-JA e como está o andamento das revisões
no SEI da poda aberto pela Secretaria de Saúde. Passou para o próximo item da pauta: Feira da Saúde –
Par�cipação CADES. Informou que esta também será uma inicia�va da sociedade civil.

Marlene - Informou que esse assunto foi trazido pelo conselheiro Luciano que vai falar mas explicou que
foi um convite da equipe da Horta da Saúde e ODS para nos juntamos a eles na Feira. Colocou o assunto
em discussão para que todos se manifestassem sobre a par�cipação do CADES-JA. Explicou que se o
CADES-JA decidir par�cipar, seria necessário que o grupo se organizasse para preparar materiais para
apresentações dos projetos e como viabilizar esse material uma vez que o conselho não dispõem de
recursos próprios.

Maria Lúcia - Pediu a palavra. Informou que está na organização da feira, que será no dia 27 de abril, no
estacionamento ao lado do terminal EMTU, onde acontece a feira de domingo. Ressaltou que acha
interessante a par�cipação do CADES, uma vez que ele já faz parte das ODS. Explicou que o conselho
poderia estar junto com o Movimento ODS por serem temas integrados.

Luciano - Destacou que a questão em discussão é se o colegiado irá par�cipar e como será feito. Informou
que o espaço já está cedido.

Marlene - Colocou que é importante saber quem dos conselheiros poderia par�cipar.

Mauro - Destacou que a questão das ODS, entre elas a saúde, para dar destaque às questões das
inicia�vas públicas com esse tema, como: renda base, saneamento, ambiente saudável, etc. Exemplificou
com a questão da violência contra a mulher, que o CADES pode divulgar. Apresentar o projeto dos 17
obje�vos de desenvolvimento sustentável com car�lha, projeto de educação ambiental, etc.

Marcos - Registrou o apoio a essas oportunidades de socializar o trabalho que tem sido desenvolvido pelo
CADES, sendo na perspec�va do apoio aos projetos de plan�o, jardim e horta, mas também às denúncias
de crimes ambientais que o CADES tem feito. Destacou que precisamos de um mínimo de estrutura para
isso acontecer, sendo um banner, painel e também o trabalho de divisão de tarefas relacionadas à
par�cipação e tempo de evento.

Maria Lúcia - Informou que o evento acontecerá das 9h às 13h. Às 14h a equipe já estará no local para
desmontar as barracas. Haverá par�cipação da saúde, educação, ODS, Horta e serviços relacionados. No
domingo acontecerá a caminhada para comemorar o marco da Paz. Iniciando no CEU caminho do Mar até
o marco mas é bom rever na véspera porque ainda não está definido. Explicou que esses eventos
acontecem todo ano para comemoração do dia internacional da saúde (7 de abril, Dia Mundial da Saúde).

André Bernardino - Se apresentou. Informou que esteve na reunião da UBS Vila Clara e destacou a
importância da união entre a Subprefeitura do Jabaquara e Cidade Ademar para atender às demandas da
população.

Marlene - Por razões de ordem prá�ca, perguntou ao André se ele �nha algo a colocar sobre o assunto da
Feira. Explicou que temos uma pauta para seguir e que no final terá espaço para outros assuntos. Para
concluir o assunto da feira, a conselheira perguntou como a Subprefeitura do Jabaquara pode colaborar.
Ques�onou se existe a possibilidade de auxiliar o CADES com os banner e paineis.

Roberto - Informou que, infelizmente, não pode auxiliar com isso porque não tem infraestrutura nem
recursos para produção desse material. Que pode ajudar com o transporte do jogo da memória ODS que
nós temos.
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Marlene - Concluiu que o CADES irá se organizar, faremos o levantamento sobre a par�cipação dos
demais conselheiros para revezamento durante as horas de evento. Informou que o CADES dispõe do jogo
e os cartões das ODS.

Marcos - Acrescentou que pode ser feito um mural com fotos das ações que já foram feitas pelo CADES-JA
com ajuda das escolas.

Marlene - Conclui que o conselho irá conversar e alinhar a questão da par�cipação no evento. Anunciou o
quarto item da pauta: Pá�o de Compostagem Jabaquara – Subprefeitura informar andamento, próximos
passos e prazos - Deliberação o�cio.

Ricardo - Informou que o processo está com a Subprefeitura. Relatou que houve problemas na
estruturação inicial do processo quando foram indicadas duas áreas que não são da Subprefeitura. A atual
equipe de cadastro fez recentemente essa averiguação e indicou que a área em trabalho está sob posse
da DERSA. A sub está trabalhando para fazer um levantamento cadastral da propriedade para embasar o
CADES mas sugere que um novo terreno seja analisado. Informou ainda que a Subprefeitura do Jabaquara
tem total interesse em implantar uma central de compostagem no território.

Marlene - Fez um breve resumo do histórico deste processo e proposições do CADES-JA.

Mauro - Sugeriu que os temas abordados pelo CADES fossem indicados no site porque ninguém lê a ata,
com o obje�vo de que, em uma eventual audiência pública os assuntos estariam relacionados para
apresentação. Estamos falando de um assunto que iniciou em 2019, e apenas agora foi iden�ficada a
propriedade do estado. Lembrou que há vários terrenos da operação urbana que poderiam ser u�lizados
para ações sociais, mas a prioridade é moradia. Resumiu que falta sinte�zar as ações do CADES, que tem
demandado a prefeitura para evoluirmos.

Marlene - Lembrou a todos que há um GT de Compostagem para tratar de assuntos específicos como
esse do pá�o de compostagem. Destacou que a a�vidade nos GTs está baixa, mas esses grupos foram
criados para movimentação de projetos, inicia�vas, ideias, etc., trabalhados e depois trazidos para o
pleno. Lembrou que o GT funciona com o engajamento dos conselheiros, a proa�vidade de fazer
relatório, apresentações, levantamentos e se os temas não forem abraçados pelo conselho o assunto se
perde e morre. Anunciou o próximo item da pauta: Jardim de Chuva – Protocolo de manutenção do
jardim de chuva e próximos passos. Informou que a Conselheira Marianne passou um acordo feito na
reunião da execu�va com o Subprefeitura, que irá disponibilizar 5 funcionários uma vez ao mês para
manutenção do Jardim de Chuva das Grumixamas com supervisão do CADES-JA.

Maria Lúcia - Perguntou à conselheira Marlene o que é um jardim de chuva.

Marlene - Explico que é um canteiro no qual se permite que as águas entrem, sejam tratadas e infiltração
destas águas no lençol freá�co. Tem função ecológica e de prevenção a enchentes nos na várzea dos
córregos. Perguntou se o Subprefeito gostaria de falar.

Roberto - Explicou que propôs para a conselheira Marianne, a movimentação de materiais pesados, mas
não a manutenção do jardim por uma questão de preparo das equipes. Sugeriu a manutenção no
segundo sábado dos meses, das 14h30 às 17h30. Podendo iniciar no segundo sábado de maio.

Marlene - Informou que a parte do plan�o não tem segredos, mas seria apenas limpeza de braquiária e
apoio. Expressou a necessidade de aproximação com o engenheiro agrônomo da sub com o intuito de
auxiliar com orientações sobre adubação. Resumidamente, o jardim é composto por herbáceas e conta
com 3 árvores fru�feras. Comentou que o conselheiro Warlen pode ajudar também.

Warlen - Explicou que está comprovado que a jardinagem tradicional não traz resultados . Exemplificou
que onde tem capim, não adianta roçar, é preciso arrancar pela raiz. Comentou também que o plan�o
feito no Ceu Caminho do Mar já está lá há mais de um ano. Se o poder público começar a trabalhar de
forma correta nas praças e jardins, naturalmente, acontecerá a redução da manutenção.

Mauro - Contextualizou que esse jardim de chuva está localizado na Rua das Grumixamas. Anteriormente,
outros foram implantados pela Subprefeitura, inclusive um mais para frente na Av. Eng. de Arruda Pereira
que está totalmente fora do padrão. Há um projeto da prefeitura de São Paulo para implantação de 170
jardins de chuva. Quando ques�onada sobre essa meta, recursos, planejamento e orçamento, a
prefeitura não informou. Ques�ona como podemos fazer o controle social se não há informações. Houve
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uma verba da Secretaria das Subprefeituras para implantar o jardim, mas aí, não tem recursos e previsão
para a manutenção. É isso que precisamos cobrar.

Roberto - Perguntou à Marlene se poderia dar ok à equipe.

Marlene - Confirmou que sim. Informou que é também do nosso interesse que a população também
par�cipe. Temos um grupo presente de vizinhos que já nos ajudam e são os olhos do jardim.

Maria Lúcia - Comentou que a par�cipação da população é fundamental. Falou que no início do CADES
havia incen�vos para a população par�cipar, com pagamento mesmo, para ajudar na manutenção e
conservação das praças.

Ricardo - Anunciou o próximo item da pauta: Retorno sobre transporte e doação dos mobiliários
produzidos pelo CADES e resposta sobre agenda de trabalho e material disponível.

Marlene - Novamente informou o que a Conselheira Marianne passou sobre o combinado na reunião
execu�va que se trata de uma solicitação da Subprefeitura do Jabaquara para o CADES-JA propor um
instrumento de doação dos mobiliários. Contextualizar os demais par�cipantes sobre o assunto.

Warlen - Comentou que no terreno onde ficam armazenados os troncos também há triturado u�lizado
pela sub para suas a�vidades. Ques�onou o Subprefeito se seria possível aumentar a quan�dade de
material produzido para atender também às hortas da EMEI Cruz e Souza, Novos Passos, UBS, etc.

Marlene - Lembrou que na úl�ma reunião já foi falado de uma agenda casada com a da Sub para
organização desse material.

Roberto - Pediu que fosse feito um pedido com a quan�dade de material necessário porque o triturado é
feito com a locação de um equipamento específico de tempos em tempos. É necessário uma organização
antecipada para se produzir esse material.

Mauro - Contextualizou os demais par�cipantes sobre o histórico de produção dos mobiliários pelo
CADES com o material proveniente de podas e supressões no bairro e destacou a importância desse
mobiliário ser adequado para crianças quando for des�nado à escolas e praças.

Ricardo - Anunciou o próximo item da pauta: Viabilidade para projeto de plan�o no canteiro EMEF
Cacilda Becker – Verificação de possíveis interferências com o Metrô SP;

Roberto - Informou que o Metrô ainda não passou a resposta sobre a �tularidade daquela área assim
como esclarecimentos sobre possíveis interferências subterrâneas.

Ricardo - Explicou que corre no tempo do Estado. Assim como a questão da �tularidade do terreno do
pá�o de compostagem.

Marlene - Novamente, explicou aos demais par�cipantes sobre o histórico do tema.

Marcos - Acrescentou que todas aquelas ações partem de uma boa vontade de um professor que quer
fazer alguma coisa. Afirmou que elas são muito deses�muladas quando elas entram nesse buraco da
burocracia e não avançam. Fica aquela sensação de que ninguém está fazendo nada ou não deu a devida
atenção. Sugeriu que o grupo fosse até a escola e conversasse com o professor para entender melhor
qual é a proposta dele. Se colocou à disposição para par�cipar desta conversa.

Mauro - Destacou que parece haver uma necessidade interna da escola. Que existe uma dificuldade para
qualquer ação dentro das escolas. Já vimos várias escolas que queriam implantar horta e não aconteceu.
Destacou ao subprefeito a importância da ins�tucionalidade para auxiliar com a divulgação da
importância da implantação desses equipamentos nas ins�tuições de ensino , que poderia contribuir para
a viabilização desses projetos e inicia�vas.

Maria Lúcia - Acrescentou que essas questões das escolas precisam ser levadas para a DRE. Não adianta
ser uma inicia�va apenas dos professores. Ele precisa ser a ponte para construção desses projetos com a
Regional.

Ricardo - Anunciou o próximo item da Pauta: Atualizações sobre os processos de fiscalização ambiental e
ocupação da área do canteiro Cupecê (SVMA e MP);

Marlene - Informou que não teve muita novidade.
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Warlen - Informou que passou lá em frente no dia anterior e a subprefeitura estava roçando.

Marlene - Explicou rapidamente sobre o processo de denúncia que o CADES-JA abriu no MP para resolver
uma série de crimes ambientais provocados pela empresa Allonda, terceirizada pela SABESP. Informou
que a SVMA entrou em contato com o CADES-JA para dar uma devolu�va sobre o processo de fiscalização
e informar que o Conselho será par�cipado dos próximos passos, mas ainda há um prazo de recurso para
a SABESP e Allonda. O CADES-JA se colocou à disposição para discu�r a recuperação ambiental da área,
mas não aconteceu nada ainda.

Marcos - Ques�onou o Subprefeito Roberto se ele saberia informar se, um caso como esse da Allonda,
que está respondendo por um processo de crime ambiental, isso inviabiliza que ela ganhe novos
processos de licitação pública.

Roberto - Não soube informar se haveria prejuízo a empresa, mas prometeu se informar sobre o tema e
trazer a informação ao conselho.

Marlene - Informou que soube pela SVMA que esse processo pode atrapalhar, inclusive, o andamento da
priva�zação da SABESP. Sendo assim, é do interesse da SABESP que eles resolvam essa questão o quando
antes mas o CADES não aceitará que seja feito de qualquer forma, como foi proposto, inclusive, apenas
para eles ficarem com a ficha limpa e nós com o ônus de um processo de recuperação mal feito e
contaminação na área.

Ricardo - Anunciou o próximo item da pauta: Projeto de plan�o na EMEI Cruz e Sousa – Atualizações e
próximos passos, e passou a palavra para o conselheiro Marcos Manuel.

Marcos - Iniciou sua fala contextualizando aos demais sobre o que se tratava o ponto da pauta. Informou
que o Carlos, da SVMA, iniciou a elaboração do plano de risco para jus�ficar o pedido de supressão e o
plano de subs�tuição. Infelizmente, não houve retorno do Carlos sobre a finalização do plano de risco.
Informou que está cobrando a SVMA sobre novidades e andamento do processo. Solicitou ajuda da
Subprefeitura, em conjunto com a DRE, para ins�tucionalizar e cobrar os devidos encaminhamentos deste
assunto.

Roberto - Informou que poderia tentar um contato.

Ricardo - Anunciou o úl�mo item da pauta: Apresentação de proposta de projeto em parceria com a
Associação Novos Passo. Passou a palavra para o conselheiro Luciano.

Luciano - Informou que dará sequência no GT de Compostagem mas complementou que a Associação
disponibilizou dois canteiros para o plan�o do CADES. Informou que precisa da anuência de todos e que o
conselho se organize para viabilizar tudo isso.

Ricardo - Vencidos os pontos de pauta, comunicou sobre o informa da SVMA sobre a análise de 3
recursos sobre o resultados das eleições dos CADES Regionais e o resultado final será publicado dia 19 de
abril. Também informou que dia 24 de abril acontecerá a audiência pública sobre o orçamento cidadão no
CEU Caminho do Mar, às 18h30.

Marlene - Perguntou se haverá também propostas via Par�cipe+?

Ricardo - Informou que essa é uma das mudanças e o Conselho Par�cipa�vo também terá um papel
importante nesse sen�do. Poderão ser eleitas 15 propostas com o valor total, inclusive do CPM para
votação.

Valdomiro - Perguntou se precisa se inscrever para colocar propostas no Par�cipe+?

Ricardo - Esclareceu que precisa se cadastrar na plataforma.

André - Retomou sua fala com a afirmação que a Rua Rolando Cur� está uma calamidade pública. Pediu
que a subprefeitura acompanhe corretamente, junto com a Subprefeitura da Cidade Ademar, para
entender as necessidades da população com a obra que estão fazendo no local. Reclamou que há
material armazenado nas calçadas, obstruindo acessibilidade e a passagens da população. Solicitou
fiscalização urgente. A praça que dá acesso a rua Rolando Cur�, rua Álvares Fagundes, ficou um vão da
fiação de telefonia que foi alterada para aérea e a população está correndo o risco de tropeçar e cair.
Comentou também que tem uma árvore que está quebrada, e os galhos estão caídos no chão.
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Ricardo - Perguntou se foi o pessoal da obra que quebrou a árvore.

André - Negou que tenha sido feito por funcionários da obra. Acrescentou que o córrego está um
descaso, cheio de entulho, lixo, tubulação de esgoto no meio da rua e dentro do córrego. Solicitou
limpeza adequada dos leitos dos córregos. Declarou que o recapeamento da Álvares Fagundes foi recente
e agora eles estão refazendo tudo porque tem um buraco que pega a Rua Rio Grande do Sul, que está
super prejudicada e precisa dar vida àquela rua.

Marlene - Informou que abriu um 156 para capina da rotatória da Rua Alba com a Rua Carlo Carra. A
rotatória e muitas áreas verdes no território estão com muito mato. Reclamou de forma geral dos
cuidados com as áreas verdes da Subprefeitura.

Mauro - Informou que a Subprefeitura está com pelo menos 4 obras que aconteceram no perímetro da
Operação Urbana, mas declarou que a população não tem �do retorno neste conselho, muito menos no
par�cipa�vo, sobre o que tem sido discu�do sobre intervenções na área da operação urbana. Nessas
áreas estavam previstas doações de equipamentos, áreas verdes e projeto de urbanização. Declarou
dificuldades com o processo eleitoral do CADES. Afirmou que não era intui�vo e havia muitos passos. Isso
prejudica a par�cipação daqueles com recursos reduzidos e acesso à tecnologia. Também pediu,
novamente, a prestação de contas relacionada ao Plano de Metas do governo e Obje�vos de
Desenvolvimento Sustentável, quanto à saúde, educação, meio ambiente, etc. Declarou também que o
comitê de arbovirose não está a�vo há anos. Que uma série de ações como limpeza dos terrenos,
desassoreamento dos córregos deveriam estar sendo discu�dos no comitê para evitar situações de
epidemias de dengue como estamos vendo hoje.

Ricardo - Informou que a obra que o André mencionou está na garan�a e parte do serviço será refeita a
pedido da subprefeitura porque não a�ngiu os requisitos mínimos. Pediu tolerância com as interferências
da obra que são necessárias para execução do trabalho. Agradeceu a presença de todos e encerrou a
reunião.

Lavrou esta ATA do Conselho Regional de Meio Ambiente, Desenvolvimento Sustentável e Cultura de
Paz do Jabaquara – CADES-JA, a 1ª Secretária Marianne Sartora� Branco. São Paulo, 16 de abril de
2024.xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx

RICARDO ROMERO PRIETO
COORDENADOR
Em 27/05/2024, às 10:49.

A auten�cidade deste documento pode ser conferida no site h�p://processos.prefeitura.sp.gov.br, informando o
código verificador 104097009 e o código CRC B5581913.
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